

令和3年9月10日

合志楓の森中学校保護者 様

合志市立合志楓の森中学校
校長 淵上 佳宏

令和3年度体育大会の中止について（お知らせ）

白露の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと拝察いたします。

また、新型コロナウイルス感染症に係る様々な対策にご理解ご協力を賜り、誠にありがとうございます。とりわけ分散登校及びその際のオンライン学習につきまして、保護者の皆様の冷静な対応やご支援をいただいておりますことに、併せてお礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症の影響が学校の教育活動をはじめ、社会全体に大きく影を落とす状況が続いております。熊本県でもデルタ株による感染が続いており、昨日、「まん延防止等重点措置」を9月30日まで延長する決定がなされました。

このような事態を受け、10月3日（日）に延期を予定しておりました**令和3年度体育大会は中止と**することに決定しましたのでお知らせします。

体育大会開催の可否につきましては、これまで2回に渡り、2年生の生徒会及び体育大会のリーダー（団長、代議員、体育委員長）と本職を含む関係職員で話し合いを持ちました。1回目の話し合いで、開催を望むリーダーからは、単に「体育大会で盛り上がりたい。楽しみたい」というような短絡的な意見ではなく、「体育大会を通して、学年・学級や上・下級生間の繋がりを深めたい」、「合志楓の森中の歴史と伝統を創るきっかけにしたい」、「創立1年目の本校の姿を保護者や地域の皆様に発信したい」など、前向きな意見ばかりでした。このような生徒の誠実で直向きな様子から、本職としても「仮に無観客（映像配信）になったとしても、開催できないものか」と考えておりました。

しかしながら、この度の「まん延防止等重点措置」の延長、さらには、児童生徒を含む本市内での感染の広がりなどを踏まえ、PTA役員様との協議も経て、苦渋の決断に至ったところです。何卒、ご理解を賜りますようお願いいたします。

なお、前期前半に行いました体育大会の練習等の取組みにつきましては、次年度に3学年揃った体育大会が実施できる場合、その内容を最大限に活かすなど、その継続性に配慮をしていく所存です。どうぞよろしく願いいたします。